



SUDÁFRICA PAQUE NACIONAL KRUGER

Una experiencia que no podrás olvidar

SELVA * SAFARI * ANIMALES * AVENTURA

Vive una auténtica experiencia africana, en este Safari de 10 días con nosotros por el *Parque Nacional de Kruger* y *Hlane*, 2 millones de hectáreas que te harán despertar tus más profundas emociones y descubrirás la vida salvaje como nunca la habrías imaginado. Nos espera una ruta llena de emociones en busca de los Big Five, en uno de los espacios naturales mas importantes del mundo y con mayor diversidad animal.



ITINERARIO

<u>DÍA 1 y 2: VUELO MADRID A JOHANNESBURGO - SWAZILAND</u>

Salida de Madrid hacia Johannesburgo con escala, noche a bordo, total unas 14h. Empezaremos nuestra aventura africana recogiendo los coches que nos llevarán durante toda nuestra estancia. Nos dirigiremos hacia nuestro primer alojamiento ubicado en Swazilanld, a unas 5 h en coche desde el aeropuerto. Descansaremos y cenaremos en nuestro Logde, tras un día largo de viaje.

Noche en Hlane Lodge

DÍA 3: SWAZILAND - SAFARI 4x4 PARQUE NATURAL HLANE

Comenzaremos la mañana con un safari en 4x4 por el *Parque Nacional Hlane* donde podremos disfrutar de la fauna y naturaleza del parque, será nuestra primera toma de contacto con la vida salvaje en el Reino Swaziland, es el parque mas grande del País y podremos ver desde leones, elefantes, ñus, impalas, pero su gran atractivo es el rinoceronte blanco, lugar por excelencia para contemplarlos ¡¡ sabías que cada 8h es asesinado un rinoceronte para robarle su cuerno ¡¡ De regreso al alojamiento comeremos, descansaremos y a la tarde continuaremos con nuestro coche en busca de más animales por el PN. Antes de las 18.00h regresaremos al alojamiento contemplaremos a los animales desde el mismo y cenaremos tipo Buffet con las mejores vistas que te puedas imaginar; el sonido de los animales, los rinocerontes, jirafas y elefantes caminando a 20 Mt de nuestro Logde.

Noche en Hlane Lodge

DÍA 4: CAMINO AL PARQUE NACIONAL KRUGER - Gate CROCODILE BRIDGE

Dejaremos atrás Swaziland y pondremos rumbo hacia el *Parque Natural Kruger*, conocido como uno de los espacios naturales más importantes del mundo, 2 millones de hectáreas en las que conviven 5000 rinocerontes blancos, 350 negros, 4.900 antílopes, 37.000 búfalos, 28.000 cebras, 120 guepardos, 2000 leones, 8000 jirafas, 3000 hipopótamos, 1000 leopardos, 13.000 elefantes, 9000 ñues, 4000 jabalíes, 2000 hienas, 150.000 impalas, entre otras muchas especies de aves y animales acuáticos, lo que le convierten uno de los lugares más impresionantes de Sudáfrica. Nuestro objetivo del día, será poner todos nuestros sentidos en busca de los Big Five "elefante africano, el león, el leopardo, el rinoceronte y el búfalo". Comeremos relajadamente en el Lodge y seguidamente cogeremos nuestro coche y continuaremos con nuestro safari. Al caer la tarde, sobre las 18.00h, regresamos al alojamiento nos pondremos cómod@s, descansamos, cenaremos temprano, ya que al día siguiente hay que madrugar.

Noche Crocodile Bridge Rest Camp

DÍA 5: PARQUE NACIONAL KRUGER - Gate CROCODILE BRIDGE SAFARI 4x4

Más dormidos que nunca, comenzamos nuestro primer Sunrise Drive a las 5:00 AM en 4x4 abierto, bien abrigados ya que a esas horas suele hacer mucho frío. Es la mejor momento para contemplar a los felinos, a medida que va amaneciendo el calor empieza a notarse y es la mejor luz para los amantes de la fotografía. Los animales se desperezan y disfrutaremos de una interminable procesión de éstos. Tras 3 horas de safari, regresaremos al alojamiento para poder desayunar y así reponer fuerzas y continuar por nuestra cuenta la siguiente salida en busca de los Big Five y demás mamíferos, aves, reptiles... Descansaremos al medio día a comer en el Lodge y podremos optar en seguir buscando o quedarnos a relajados en el alojamiento. Por la noche, cena y a dormir.

Noche Crocodile Bridge Rest Camp

DÍA 6: PARQUE NACIONAL KRUGER - Gate LOWER SABIE

Nos levantaremos temprano para poner rumbo al siguiente Lodge, con un buen café y desayuno repondremos las fuerzas suficientes para afrontar el día que está por llegar. Conduciremos despacio ya que hay que estar con los ojos muy abiertos, para divisar el mayor número de animales que iremos encontrando por el camino. Una vez pasada la mañana, pararemos en el alojamiento, almorzaremos y seguiremos con el safari. Regresaremos temprano para ponernos cómod@s, poder ir de compras, relajarse en la piscina del Lodge o tomarnos un merecido refresco. Al caer la noche es momento de reunirse y tertuliar las aventuras del día mientras cenamos.

Noche en Lower Sabie

DÍA 7: PARQUE NACIONAL KRUGER - Gate LOWER SABIE SAFARI 4x4

Comenzaremos la mañana dependiendo del cansancio que tengamos temprano y seguiremos explorando en profundidad el magnifico PN siguiendo las huellas de los 5 Grandes y de las 147 especies de mamíferos que aquí podemos encontrar. Después de la comida seguiremos de safari en un tour 4x4 abierto y al caer la tarde regresaremos al Lodge para descansar y cenar.

Noche en Lower Sabie

DÍA 8: PARQUE NACIONAL KRUGER - Gate SATARA

Dejaremos Lower Sabie para ir a nuestro siguiente alojamiento en Satara, conocida por ser tierra de felinos, con lo que estaremos muy atent@s con nuestros prismáticos la posibilidad de divisarlos. Después de la comida, decidiremos entre seguir nuestro propio safari o relajarnos en la piscina del camp, todo depende de la suerte que hayamos tenido a la mañana.

Noche en Satara

DÍA 9: SATARA - ULWAZI ROCK LODGE

Comenzaremos la mañana revisando el panel del Lodge y observar dónde se han visto los animales más importantes en las últimas horas, pondremos rumbo en busca de éstos y de los que no hemos podido encontrar en nuestros días de estancia en Kruguer, ya que es el último día y esfuerzo en verlos. Seguiremos el camino hacía el alojamiento para tomar algo de comida y relajarnos en el alojamiento,

Noche en Ulwazi Rock Lodge

DÍA 10: VUELO JOHANNESBURGO A MADRID

Último día de viaje, cogeremos nuestros coches y saldremos temprano con mucha nostalgia pero felices de haber experimentado una auténtica Aventura Africana, algo que no podremos olvidad. Vuelo de regreso a Madrid, noche en vuelo.



Incluye

- Vuelos con o sin escala dependiendo de la Ciudad de Origen.
- 8 noches en alojamiento tipo chalet, casa de campo en habitación doble con baño privado o compartido.
- 3 Safaris en vehículos 4x4 abiertos.
- Todos los transportes durante los días de la ruta en vehículo propio.
- Wild Card
- Seguro básico de asistencia de viaje.

No incluye

- Comidas y bebidas en los días del vuelo y el resto de días.
- Gastos derivados de la climatología adversa o retraso/perdida de vuelos ajenos a la Empresa "Boreal Expedition"
- Seguros opcionales
- Cualquier supuesto no especificado en el apartado "Incluye".

CONSIDERACIONES GENERALES

Este viaje está diseñado con detenimiento, adaptándose en todo momento a las necesidades del grupo. Sin embargo, debido a las particularidades del país, es posible que dichos itinerarios puedan sufrir variaciones en su recorrido y lugares a visitar. En este sentido, los guías/fotógrafos se reservan el derecho al cambio del itinerario o actividades en función de las condiciones climatológicas, ambientales, estado de las carreteras, estado físico del grupo, etc.

Del mismo modo, los guías/fotógrafos se reservan el derecho de variar el recorrido del viaje por causas de fuera mayor, tales como enfermedad, accidente, robos o cualquier otra circunstancia de los clientes que formen parte del viaje, tratando siempre de solucionarlo en el menor tiempo posible. Así poder reanudar el viaje con el menor perjuicio posible.

Igualmente, nos reservamos el derecho a sustituir el/los guías del viaje en caso de que ocurran circunstancias de fuera mayor, tales como enfermedad, accidente, u hospitalización de los mismos o de sus familiares de primer o segundo grado. En estos supuestos, el viaje se realizará con guías/fotógrafos alternativos sin que el viaje se vea resentido por ello.

VIAJE DE AVENTURA EN GRUPO PRIVADO

El viaje de aventura es nuestra forma de viajar en grupos reducidos, abierto a cualquier persona que se quiera unir. Combina actividades diarias con desplazamientos en un vehículo exclusivo, con guías solo para ti y tu grupo. Es un viaje basado en la confianza y cooperación del grupo, tu humor, positividad y ganas de disfrutar, son imprescindibles para el buen funcionamiento del viaje. Proponemos un viaje emocionante y dinámico, no vamos a correr pero sí tendremos que madrugar para exprimir al máximo las horas de luz y ver lo que este Impresionante País nos tiene preparado.

Estas preparad@ para esta gran aventura?